

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 19/JULIO/2017

Ahora queda esperar la posición de Moody's y Fitch

SUSANA SAENZ: Recordemos que Standard and Poor's no fue la primera calificadora en revisar a negativa la perspectiva crediticia de México. En marzo del año pasado, Moody's ubicó en esa posición la perspectiva de la economía mexicana, ya que en su momento observaba problemas para consolidar su política fiscal, además de la falta de liquidez en Pemex.

El 23 de agosto del año pasado, Standard and Poor's también ubicó en negativa la perspectiva de México y en diciembre del año pasado, Fitch se alineó a las otras dos calificadoras.

Ahora queda esperar la posición de Moody's y Fitch después de esta mejora por parte de Standard and Poor's.